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ANFRAGE 

der Abgeordneten VETTER 

und Genossen 

an den Bundesminister für Verkehr 

betreffend Errichtung eines Bahnsteiges im Bahnhof Gmünd 

Das Fehlen eines Bahnsteiges im Bahnhof Gmünd bedeutet vor 

allem für ältere Menschen beim Ein- Und Aussteigen nicht nur 

eine enorme Anstrengung, sondern stellt auch ein großes 

Gefahrenmoment dar. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundes~ 

minister für Verkehr folgende 

A n fra g e : 

1) \-vann wird die Errichtung wenigstens eines Bahnsteiges 

im Bahnhof Gmünd endlich in Angriff genommen? 

2) Bis zu welchem Zeitpunkt ist mit der Fertigstellung zu 

rechnen? 
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